

Reinauguración de consultorio médico fortalece la salud bucal y visual en Cagua



> La Comuna "Hijos de Chávez en Victoria", perteneciente al municipio Sucre, vio materializado un sueño que garantizará una mejor atención en materia de salud, con la reinauguración del módulo de Odontología y Optometría "Manuela Sáenz".

La iniciativa, surgida y priorizada por la propia comunidad a través de la Agenda Concreta de Acción (ACA) y las consultas populares, se ejecutó gracias a los recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro, a través del

Consejo federal de Gobierno (CFG), con el respaldo de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, y el alcalde de la jurisdicción, Wilson Coy.

Esta obra, que impacta directamente en el Buen Vivir de los habitantes, fue el segundo proyecto ganador de la Segunda Consulta Popular Nacional, demostrando el poder de la organización comunal y la democracia participativa. FOTO | CIUDAD MCY

Protección Civil Aragua conformó Comités de Gestión de Riesgo Comunitario

> Siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro, y con el respaldo de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, se desarrolló un despliegue simultáneo en la entidad aragüeña para la conformación de los Comités de Gestión de Riesgo Comunitario (CGR). La jornada fue encabezada por Jesús Franco, director estatal de Protección Civil y Administración de Desastres (PAND) Aragua, y se llevó a cabo en la tercera transcripción, Seguridad Ciudadana y Defensa, Unidad Integral Territorial, la cual se alinea al Plan de la Patria de las 7 Transformaciones y al Plan de la Aragüenidad. FOTO | CORRESP



Culmina rehabilitación de la UENB "Tricolor" y estrena turno vespertino en FLA

> Más de 200 niños y niñas de la Comuna "Batallón Santa Inés" comenzarán a recibir educación de calidad en horario vespertino, tras la entrega oficial de la rehabilitación y puesta en marcha del nuevo turno escolar en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Tricolor", ubicada en el municipio Francisco Linares Alcántara (FLA). En la apertura estuvo presente la autoridad única de Educación en el estado Aragua, Leidy Suárez, y el alcalde de la jurisdicción, Víctor Bravo, quienes junto a personal docente, administrativo y obrero de la institución, celebraron la culminación de este esfuerzo institucional. FOTO | CORRESP





La iniciativa, surgida y priorizada por la propia comunidad a través de la Agenda Concreta de Acción (ACA) y las consultas populares, se ejecutó gracias a los recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro, a través del Consejo Federal de Gobierno (CFG), con el respaldo de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, y el alcalde de la jurisdicción, Wilson Coy.

GRACIAS A LA CONSULTA POPULAR

Reinauguración de consultorio médico fortalece la salud bucal y visual en Cagua

> La obra, segundo proyecto ganador de la consulta, favorecerá a los habitantes del municipio Sucre con servicios de odontología y optometría de calidad

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

La Comuna "Hijos de Chávez en Victoria", perteneciente al municipio Sucre, vio materializado un sueño que garantizará una mejor atención en materia de salud, con la reinauguración del módulo de Odontología y Optometría "Manuelita Sáenz".

Esta obra, que impacta directamente en el Buen Vivir de los habitantes, fue el segundo proyecto ganador de la Segunda Consulta Popular Nacional, demostrando el poder de la organización comunitaria y la democracia participativa.

En el acto de reapertura estuvieron presentes jefes de comunidad, líderes de calle, el Poder Popular organizado, personal médico y de enfermería, quienes pudieron acceder de inmediato a los servicios de salud bucal y consul-



tas de optometría.

ATENCIÓN Y SERVICIOS DE CALIDAD

La restauración de este importante centro de salud se alinea estratégicamente con la 2T y la 4T del Plan de la Patria y el Plan de la Araguaidad, enfocándose en Ciudades más Humanas para el Buen Vivir, el desarrollo de los servicios públicos de calidad y la máxima felicidad social de todos los venezolanos.

Entre el abordaje de la infraestructura se pude resaltar la pintura interna, externa, la sustitución del manto asfáltico, empastado y pintura en paredes, climatización, iluminación, cambio de piezas sanitarias y cielo raso.

Además, se realizó el equipamiento de equipos médicos y de insumo gracias al financiamiento de la gobernadora Joana Sánchez y el alcalde Wilson Coy, que ga-



rantizará una atención de calidad a todos los pacientes; asimismo, mejorarán las condiciones de trabajo del personal médico y de enfermería.

En ese sentido, Paulina Albaalba, jefa de brigada del Área de Salud Integral Comunitaria (ASIC) "Tamborito", enfatizó que este es

un logro concretado entre personal de salud y la comunidad.

"En estos momentos, darle las gracias a Dios por esta inauguración, por la parte de odontología y optometría es un triunfo y un logro que hemos tenido con ayuda de la comunidad, y todo en beneficio del pueblo venezolano, para seguir dando una atención por excelencia", expresó la licenciada en Enfermería.

En ese mismo orden de ideas, Albaalba añadió: "con la rehabilitación de estos espacios damos una mejor atención al pueblo, que es lo que necesita y nosotros tendremos mejores instalaciones y equipos donde trabajar".

ESPAZOS QUE CONSOLIDAN EL BUEN VIVIR
Los habitantes de la Comuna "Hijos de Chávez en Victoria", durante la reapertura de su centro médico popular, se mostraron

felices y orgullosos por haber concretado esta obra, que estaba plasmada en su Mapa de los Sueños.

Teresa Gómez señaló que gracias a las consultas populares, impulsadas por el Gobierno Bolivariano, consolida espacios que garantizan el Buen Vivir de todos.

"Estoy muy feliz porque después de tanto tiempo este módulo quedó muy bonito, ahorita pasé a consulta de odontología y, gracias a Dios, me pudieron arreglar mis dientes", comentó la abuela de la Patria.

Por su parte, Juan Ramírez celebró la recuperación del servicio de optometría: "me parece excelente, de verdad me revisaron mi vista y me dieron unos lentes de lectura que me van a servir demasiado para leer los mensajes de texto que me envían mis hijos, ya que no podía leer muy bien el teléfono".



DURANTE DESPLIEGUE SIMULTÁNEO

Protección Civil Aragua conformó Comités de Gestión de Riesgo Comunitario

La jornada, encabezada por Protección Civil Aragua, se enmarca en la tercera transformación para fortalecer la preparación y respuesta ante emergencias desde el Poder Popular.

YORBER ALVARADO | AUDIO MCY
FOTOS | CORTESIA

Siguiendo lineamientos del presidente Nicolás Maduro, y con el respaldo de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, se desarrolló un despliegue simultáneo en la entidad aragüeña para la conformación de los Comités de Gestión de Riesgo Comunitario (CGRC).

La jornada fue encabezada por Jesús Franco, director estatal de Protección Civil y Administración de Desastres (PCAD) Aragua, y se enmarcó en la tercera transformación, Seguridad Ciudadana y Defensa, Unidad e Integridad Territorial, la cual se alinea al Plan de la Patria de las 7 Transformaciones y al Plan de la Aragüeñidad.

En la actividad participaron activamente las Salas de Autogobierno, Consejos Comunales, líderes de calle y circuitos comunales.

Cabe destacar que, los ciudadanos participaron en el proceso para elegir a las personas que estarán encargadas de planificar y ejecutar medidas de preventión y respuesta ante emergencias.

Esta estructura podrá incluir comisiones específicas, como preventión, evacuación y primeros auxilios.

PREVENCIÓN PARA LAS COMUNIDADES

Desde la Sala de Autogobierno de la Comuna Socialista Río Madre Vieja Las Delicias del Centro, en el municipio Girardot, Jesús Franco, director estatal de PCAD Aragua, destacó junto a la comunidad que estas acciones de trabajo son esenciales para la preventión de vida en la comuna.

"El día de hoy, siguiendo el lineamiento de nuestro presidente Nicolás Maduro, fortalecido por nuestra gobernadora Joana Sánchez, en todas las siete líneas de transformación, nos encontramos en todo el estado dando pie a la tercera línea de transforma-



ción de seguridad ciudadana y defensa, unidad e integridad territorial, donde en las líneas de impulso estratégico, en la preparación y atención de contingencias de distintos índoles que se puedan presentar en cualquiera de nuestras comunidades", afirmó el directivo de PCAD.

En esa misma línea, Franco subrayó que esta formación se de-



sarrolló en las 191 comunas y circuitos comunales del estado.

"Esto es un trabajo que se realizó en cada una de las comunas pertenecientes a los diferentes municipios para afianzar el trabajo en conjunto de la mitigación de cada uno de los riesgos que pudiera tener en sus comunidades, para así evitar cualquier situación de contingencia".

En otro contexto, el directivo de protección y riesgo de la entidad destacó que ya se encuentran trabajando de cara a las temporadas de lluvias e incendios.

"Próximamente estaremos reuniéndonos con los órganos de seguridad para prevenir y evitar mayores daños a las comunidades, (y dar) una respuesta efectiva, que es la línea principal que nuestra ciudadana gobernadora quiere dar a la población en estas temporadas de lluvia y en las temporadas de incendio que se puedan presentar", concluyó.



Los comités serán los encargados de velar por las líneas estratégicas orientadas por el Gobierno Bolivariano, que son:

- Reimpulso y sobre marcha de los Cuadrantes de Paz
- Preparación y Atención de Contingencia de Distintas Índoles.
- Organización popular y atención comunitaria
- Preparación, preventión y atención de desastres y emergencias en el marco del cambio climático, con la organización comunitaria y los Cuadrantes de Paz.
- Fortalecimiento de los Mapas de Riesgo Comunitario, como parte de las Agendas Concretas de Acción (ACA) de las Comunas y Circuitos Comunales.



Esta acción se enmarca en el cumplimiento del primer artículo de la Ley Orgánica de las Siete Grandes Transformaciones (7T), planteadas por el presidente Nicolás Maduro y en el Plan de la Aragüeñidad, impulsado por la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, orientadas a promover la justicia social, la producción nacional y el bienestar colectivo.

MEDIANTE RUTA "ARAGUA, COSTA Y PESCADO"

Plan productivo garantiza distribución de proteína marina en San Mateo

> Más de 500 kilogramos de productos del mar fueron entregados en diversos sectores del municipio Bolívar como parte de la Ruta "Aragua, Costa y Pescado"

REINYMAR TONAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En el marco de las políticas de fortalecimiento de la soberanía alimentaria y la atención directa a la sociedad, el Comité Local de Abastecimiento y Producción (CLAP) del municipio Bolívar, en articulación con el Instituto Autónomo para el Desarrollo de las Costas de Aragua (Costaragua), realizó la entrega de 500 kilogramos de proteína marina destinados a los distintos sectores de San Mateo.

La jornada de distribución corresponde a la Ruta "Aragua, Costa y Pescado", una iniciativa que busca garantizar el acceso equitativo a alimentos de calidad para las familias de la jurisdicción, en una primera fase del despliegue.



Durante la actividad, los sanmateanos pudieron adquirir una amplia gama de proteínas directamente del Eje Costero, a precios solidarios.

Con este operativo, las autoridades regionales y municipales reafirman su compromiso con la distribución justa de alimentos, fortaleciendo los mecanismos comunitarios que garantizan la seguridad alimentaria y el desarrollo local.



MÁS DE MIL FAMILIAS FAVORECIDAS

Aragua Gas consolidó operativo de llenado exprés en Girardot

> La empresa estatal desplegó camiones tanque, equipos técnicos y personal especializado para garantizar un servicio rápido y eficiente a los residentes del Circuito Comunal "Río Madre Vieja Delicias del Centro"

REINYMAR TONAR
CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

La empresa estatal Aragua Gas realizó una jornada de distribución de Gas Licuado de Petróleo (GLP) en el Circuito Comunal "Río Madre Vieja Delicias del Centro", municipio Girardot, favoreciendo a más de mil 200 familias mediante el sistema de llenado exprés, que permitió una atención rápida, eficiente y organizada.

La actividad se desarrolló en el marco del Plan de las 7 Transformaciones (7T) y en el Plan de la Aragüeñidad, política impulsada por el Gobierno Bolivariano para fortalecer la gestión pública, la atención social y el bienestar de las comunidades.

Durante el operativo se contó con la incorporación de camiones tanque, equipos manifolds, romanas de llenado y personal técnico especializado, garantizando el cumplimiento de los estándares de seguridad y eficiencia en el servicio.

Con acciones como esta, el Gobierno Bolivariano reafirma su compromiso de fortalecer el sistema de distribución y ga-



rantizar el acceso oportuno al gas doméstico, en el marco de políticas sociales que orientan los esfuerzos hacia un modelo de desarrollo integral con justicia social.

Esta jornada fue posible gracias al respaldo permanente de la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, quien promueve la articulación entre las instituciones del Estado y las comunidades organizadas, consolidando el trabajo conjunto en favor del pueblo araguense.



Lotería de Aragua

LOTERÍA
ESTADAL



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua

ARAGUA
Bolivariano

@loteriadearagua



EL JUEGO ES ILLEGAL
PODRÍA EN MEXICO
LOS RECURSOS DE LA
RESEÑA PÚBLICA



El alcalde Víctor Bravo agradeció el apoyo del presidente Nicolás Maduro y la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, destacando que este logro forma parte del trabajo conjunto que se ha venido construyendo para ampliar la capacidad de atención en el municipio.

COMPROMISO CON LA CALIDAD EDUCATIVA

Culmina rehabilitación de la UENB “Tricolor” y estrena turno vespertino en FLA

> Con este espacio renovado, los estudiantes cuentan con aulas, servicios y ambientes adecuados que contribuyen a su bienestar y aprendizaje integral

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Más de 200 niños y niñas de la Comuna “Batalla de Santa Inés” comenzarán a recibir educación de calidad en horario vespertino, tras la entrega oficial de la rehabilitación y puesta en marcha del nuevo turno escolar en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana “Tricolor”, ubicada en el municipio Francisco Linares Alcántara (FLA).

En la apertura estuvo presente la autoridad única de Educación en el estado Aragua, Leira Suárez, y el alcalde de la jurisdicción, Víctor Bravo, quienes junto a personal docente, administrativo y obrero de la institución, celebraron la culminación de este esfuerzo institucional que permitirá ampliar la matrícula escolar y garantizar espacios dignos para la formación de los estudiantes del sector.



“Estamos bastante emocionados con la concreción de un proyecto que ya tenía aproximadamente dos, tres años, en el que hemos estado generando las condiciones para tener capacidad en cuanto a la matrícula y poder recibir a todos nuestros niños y niñas de la Comuna ‘Batalla de Santa Inés’. Hoy esta-

mos garantizando aquí 180 matrículas, con una infraestructura adecuada y el personal necesario para atenderlos”, afirmó la máxima autoridad municipal.

Asimismo, el mandatario local subrayó el compromiso del equipo escolar en la creación del nuevo turno, que se suma al fortalecimiento de la cobertura educativa en la entidad.

“Quiero felicitar a nuestras maestras, maestros, al personal administrativo y obrero de esta institución, que asumió la responsabilidad de crear este nuevo turno para todos nuestros niños y niñas”, agregó el burgomaestre.

Estas acciones responden al compromiso del Gobierno local con la 4T “Protección y Desarrollo Social” del Plan de las Siete Transformaciones (7T) y el Plan de la Araguatidá, orientados a garantizar derechos fundamentales como la educación y a impulsar sectores clave para el desarrollo del municipio y del estado.

Con esta entrega, el Gobierno Bolivariano reafirma su voluntad de seguir avanzando en la construcción de un futuro más justo, próspero y lleno de oportunidades para la niñez.



“Cada aula que se abre es una victoria pedagógica y un acto de justicia social. Seguimos sumando espacios para el futuro de la patria”, expresó Leira Suárez.



De esta forma, con cada proyecto postulado, el pueblo aragüeño reafirmó su papel protagónico en la construcción de un nuevo modelo de gestión pública basado en la corresponsabilidad, la unidad y la organización popular como lo dicta el presidente Maduro y acompaña la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez.



COMPROMISO CON LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA

Aragüeños cumplieron con éxito la postulación de proyectos para la 4ta Consulta Popular

> Cada proyecto postulado del pueblo aragüeño reafirmó su papel protagónico en la construcción de un nuevo modelo de gestión pública basado en la corresponsabilidad, la unidad y la organización popular

REINYMAR TOWAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

El estado Aragua consolidó una activa y exitosa participación en la fase de postulación de proyectos rumbo a la cuarta Consulta Popular Nacional 2025, a realizarse el próximo 23 de noviembre.

Las Asambleas de Ciudadanas y Ciudadanos, realizadas

de forma simultánea en las 191 comunas y circuitos comunales del territorio aragüeño, permitieron al Poder Popular debatir y priorizar iniciativas destinadas a fortalecer la calidad de vida en sus comunidades.

Durante estas jornadas, los habitantes de los diversos municipios seleccionaron aquellos proyectos fundamentales por comuna, enmarcados en la Agenda Concreta de Acción (ACA), instrumento que orienta la gestión participativa desde las bases.

En relación a este despliegue, el secretario de Comunas y Movimientos Sociales de la Gobernación de Aragua y también secretario para la Transformación Política y del Poder Popular, Manuel Pérez resaltó la cohesión del proceso organizativo y el marcado compromiso



so de la población en esta fase estratégica.

"Estamos consolidando el seguimiento y control de este proceso asambleario, donde se están definiendo siete proyectos priorizados por cada una de las 191 comunas del estado. Ya el pueblo ha realizado sus asambleas y presentado sus propuestas dentro de la Agenda Concreta de Acción, abordando los nudos críticos de sus territorios", afirmó el secretario.

Asimismo, Pérez subrayó el papel central de las comunidades en el nuevo modelo de ges-



tión social promovido por el Gobierno nacional.

"Cada consejo communal está cumpliendo con esta tarea nacional instruida por nuestro Presidente, para que el próximo 23 de noviembre las comunidades puedan decidir directamente sobre sus prioridades y avanzar en el fortalecimiento del Poder Popular", agregó.

RUMBO AL ESTADO COMUNAL

En representación del liderazgo comunitario, Yunet Alzadore, vocera de la Comuna "Unión y Fuerza Bolívar

Chávez", valoró el proceso como un ejemplo de construcción colectiva y transformación social rumbo al Estado Comunal.

"Hoy postulamos nuestros proyectos junto a los consejos comunales y al Poder Popular, con la convicción de seguir construyendo desde la base. Este logro es fruto del trabajo conjunto con nuestro presidente Nicolás Maduro, el Ministerio de Comunas y la gobernadora Joana Sánchez, quienes han acompañado el proceso con orientación y compromiso", destacó.



Con esta fiesta popular, la entidad avanza con paso firme hacia el 23 de noviembre, consolidando una democracia participativa donde las comunidades no sólo deciden, sino que también transforman su entorno desde las bases.

EN EL MARCO DEL PLAN DE LAS 7T

Mantenimiento en canal pluvial fortalece infraestructura hidráulica en Lamas

> Los trabajos incluyeron la limpieza profunda del cauce, la remoción de sedimentos y desechos sólidos, y el despeje de maleza para restablecer la capacidad de drenaje del canal

REINNYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | ALCALDÍA JOSE ÁNGEL LAMAS

Con el objetivo de fortalecer la infraestructura hidráulica y proteger a las zonas vulnerables del municipio José Ángel Lamas, el equipo de Infraestructura de la Alcaldía ejecutó una jornada de mantenimiento integral en el canal de descarga pluvial que conecta a la Unidad Educativa Nacional "Carlos Ramón Aponte" con la comunidad de El Remanso.

La acción preventiva busca garantizar el correcto flujo de las aguas durante la temporada de lluvias y evitar desbordamientos que afecten a residentes y espacios educativos.

En este sentido, los trabajos incluyeron la limpieza profunda del cauce, la remoción de sedimentos y desechos só-



lidos, y el despeje de maleza para restablecer la capacidad de drenaje del canal.

Con esta intervención, el Gobierno Bolivariano afianza su gestión orientada a la prevención y al mantenimiento continuo de los servicios públicos, reforzando la seguridad hidráulica y elevando la calidad de vida de sus habitantes.

La actuación forma parte de un plan permanente de rehabilitación y resguardo de la infraestructura pública, enmarcado en los lineamientos del Plan de las Siete Transformaciones (7T), impulsado por el presidente Nicolás Maduro, y el Plan de la Araguaefidad, promovido por la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, con el apoyo directo del alcalde Tony García, quien mantiene una agenda activa de trabajo para optimizar los servicios esenciales de la jurisdicción.



"Estamos desplegados en distintos municipios, atendiendo las necesidades del pueblo, garantizando servicios públicos eficientes y espacios dignos. Bajo las orientaciones de nuestro presidente Nicolás Maduro, y el liderazgo de nuestra gobernadora Joana Sánchez, seguimos avanzando con hechos concretos que demuestran que en Aragua hay una gestión que resuelve", señaló Edinson Gutiérrez, presidente de Fundaragua.



EN GIRARDOT Y BOLÍVAR

Fundaragua refuerza acciones de mantenimiento vial para el bienestar social

> Este tipo de acciones forman parte del plan integral impulsado por la Gobernación del estado Aragua para fortalecer la Segunda Transformación del Plan de las 7T, que promueve una Aragua más limpia, segura y humana

CIUDAD MCY | PRIMSA FUNDARAGUA
FOTOS | CORTESIA

En cumplimiento de las orientaciones del presidente Nicolás Maduro Moros, y bajo los lineamientos de la vocera del Poder Popular y gobernadora del estado Aragua, Joana Sánchez, la Fundación para el Desarrollo del estado Aragua (Fundaragua) continúa fortaleciendo la 2da Transformación: Ciudades Humanas y Servicios Públicos, mediante un amplio despliegue de mantenimiento vial y saneamiento ambiental en distintos puntos del territorio regional.

En la avenida José Casanova Godoy del municipio Girardot, los equipos de Fundaragua ejecutan labores de desmalezamiento, rastriado, barrido, poda menor, acarreo de material vegetal y disposición final de desechos sólidos, atendiendo los laterales, la isla central y los distribuidores de esta importante arteria vial.

Estas acciones buscan garantizar espacios más limpios, seguros y en óptimas condiciones para la movilidad y el bienestar de la ciudadanía.



De manera simultánea, la institución también mantiene presencia en el AVV "Montaña Fresca" del mismo municipio, así como en el municipio Bolívar, donde se desarrollan labores de poda fitosanitaria controlada, enmarcadas en la gestión ecológica y el embellecimiento urbano promovido por el Ejecutivo regional.

El presidente de Fundaragua, Edinson Gutiérrez, destacó que estos trabajos reflejan el compromiso de la institución con la transformación integral del estado.



**TEATRO DE LA ÓPERA
de Maracay**



TEATROOPERAICY



Son varias las obras que se ejecutan en toda la jurisdicción mediante distintos planes. Ideados por el alcalde Wilson Coy, en base a las Agendas Concretas de Acción (ACA) de las comunas y circuitos comunales, ofreciendo así respuesta a las problemáticas que se presentan en los distintos sectores.



GARANTÍA DE SEGURIDAD VIAL

Abordaje de la avenida Universidad muestra significativos avances

Desde hace varias semanas, cuadrillas de labores públicas ofrecen una rehabilitación integral a la arteria vial, esto incluye trabajos de limpieza, demarcación, pintura de brocales y más.

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY



Son varias las obras que se ejecutan en toda la jurisdicción, como el asfaltado de la calle el Comercio y la recuperación del Parador Turístico de Bella Vista.

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Con estrategias claras y firmes, el municipio Sucre toma camino hacia la consolidación de la Segunda Transformación. Bajo las orientaciones del presidente Nicolás Maduro y la gobernadora Joana Sánchez, el Ejecutivo municipal prioriza el mejoramiento de los servicios públicos e infraestructura.

PLAN VIAL

Alrededor de 280 toneladas de material asfáltico fueron colocadas en la calle El Comercio, esto como parte del Plan Vial. Con una amplia semana de trabajo, las cuadrillas efectuaron la escarificación total,

barrido y disposición de la mezcla en forma de carpeta corrida.

Anadido a ello, se optimizó el suministro de agua potable con la reparación de tuberías y se realizó la sustitución de colectores para aumentar la efectividad del sistema de drenaje.

Todas las acciones estuvieron orientadas al abordaje integral de la zona, lo que ofreció mejores condiciones a los residentes, comerciantes, y cientos de usuarios de la arteria vial.



Omar Sotomayor, jefe de comunidad, agradeció a las autoridades por garantizar el Buen Vivir de los habitantes del sector Cruz Verde.

BELLA VISTA ES TURISMO

De modo parecido, avanza la edificación del Parador Turístico ubicado en la parroquia Bella Vista, a escasos metros de la Laguna de Taiguasiguay, que promete ser el nuevo centro de interés comercial y de espaciamiento en la localidad.

El coordinador de la obra, Jhoan Cava, especificó que en el sitio están enfocados en la recuperación de las áreas comerciales, artesanales y de seguridad. "Estamos haciendo la impermeabilización, frizado de paredes, embellecimiento con pintura, entre otras actividades", expresó.

El mayor atractivo del espacio será un santuario dedicado a la devoción de San José Gregorio Hernández, lo que ofrecerá el compartir familiar, espiritual y con la naturaleza.

Los trabajos de rehabilitación que se llevan a cabo en la avenida Universidad del municipio Mario Briceño Iragorry progresan con éxito, algo notable a través los significativos avances.

El esfuerzo conjunto del Ejecutivo regional y municipal, por medio de las instituciones competentes, garantiza la seguridad de los usuarios de esta importante arteria, en la construcción de "Ciudades Más Humanas".

Con varias semanas de intensas labores, se logró la demarcación de 42km de vialidad, entre líneas continuas y discontinuas en ambos sentidos, pasos peatonales, rayas de frenado y cruces vehiculares.

Asimismo, las cuadrillas ins-

talaron 40 mil tachas reflectivas y se abocan en la apertura de retornos en puntos estratégicos de la avenida. Como información de interés, también se inició la reparación de la pasarela "El Coliseo".



EL PLACER DE AHORRAR

DIRECCIÓN: CC REGIONAL , URB. EL BOSQUE - MARACAY / ¡YA SABES DONDE UBICARNOS!



El Gobierno nacional y regional, junto a la gestión municipal encabezada por el alcalde Carlos Guzmán, ratificaron su respaldo total al Poder Popular, reafirmando su compromiso de continuar acompañando los procesos de renovación, formación y ejecución de proyectos que eleven la calidad de vida de las familias mariñenses.



RUMBO A LA CONSULTA POPULAR

Mariño impulsa renovación de vocerías comunales y proyectos

> Durante las asambleas, las diferentes comunas de la jurisdicción presentaron sus propuestas de proyectos, en un ambiente de amplia participación, compromiso y sentido de pertenencia

CIUDAD MCY | PRENSA MARIÑO
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo por fortalecer los mecanismos de participación ciudadana y garantizar el liderazgo efectivo de las comunidades organizadas, se desarrolló en el municipio Santiago Mariño una jornada de renovación de vocerías en los diversos consejos comunales de la jurisdicción, acompañada



de la presentación de propuestas de proyectos para la Consulta Popular Nacional que se realizará el próximo 23 de noviembre.

La información fue ofrecida por Anaylin Guerrero, secretaria del Consejo Local de Planificación Pública (CLPP), quien

destacó que este proceso busca fortalecer la contraloría social y el ejercicio del Poder Popular en la gestión de las políticas públicas locales.

"Con estas acciones, las comunidades de Mariño reafirman su rol protagónico en la planificación y ejecución del desarrollo local, consolidando la Agenda Concreta de Acción", resaltó Guerrero.

Asimismo, la secretaria explicó que con la elección de voceros y voceras se consolida la renovación de 12 consejos comunales, como parte de la denominada Feria Electoral del Poder Popular, un espacio en el que cada ciudadano y ciudadana tiene la oportunidad de ser escuchado y considerado en la toma de decisiones que impactan en su comunidad.

Guerrero subrayó que este proceso se cumple en atención a las orientaciones del presidente Nicolás Maduro y del



ministro del Poder Popular para las Comunas, Ángel Prado, en articulación con la gobernadora del estado Aragua,

Joana Sánchez, quienes impulsan políticas de integración y empoderamiento comunal en todo el territorio.



Presidente Maduro insta a la militancia del PSUV a la defensa permanente de la nación

CIUDAD MCY | AVN
FOTO | CORTESÍA

El Presidente de la República y Líder del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Nicolás Maduro, instó a la militancia a concebir la Revolución Bolivariana como un "apóstolado de sacrificio permanente" en defensa de la nación y su pueblo.

Mediante sus redes sociales, Maduro destacó que el partido, fundado por el Comandante Hugo Chávez, tiene como norte inrenunciable la lucha por la libertad del pueblo, la soberanía de la nación y la propia existencia de la República.

"La Revolución Bolivariana tiene que ser un apóstolado de sacrificio permanente por la libertad del Pueblo, del país y por la existencia de la República. El Partido Socialista Unido de Venezuela, al combate, a la batalla y a la victoria siempre", escribió en su cuenta de Telegram.

Asimismo, reafirmó el papel del PSUV como la principal fuerza de vanguardia en la protección de la soberanía. En ese sentido, convocó a la unidad y a la lucha para enfrentar los desafíos actuales y asegurar el futuro de la Patria.

"Esta Revolución con el Partido Socialista Unido de Venezuela debe tener la capacidad para trazar la dirección y la lí-



nea de actuación del Estado y del pueblo en cualquier coyuntura que se presente o que vivamos hacia el futuro para garantizar los cimientos y bases reales de la nacionalidad", expresó.

La jornada anterior, el Jefe de Estado lideró la instalación del V Congreso del PSUV y IV de la JPSUV en el Teatro Bolívar, en Caracas, donde recalcó las nuevas

líneas estratégicas para enfrentar el asedio del gobierno de los Estados Unidos.

Más de 3 mil líderes, lideresas, delegados y delegadas asistieron a esta plenaria que se convirtió además en un espacio especial para macerar en el análisis, la capacidad política, la interpretación de la realidad del mundo y la concreción de las propuestas.

FANB apoya despliegue del CNE para la Consulta Popular del 23 de noviembre

CIUDAD MCY | AVN
FOTO | ARCHIVO

El jefe del Comandante Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Ceofanb), Domingo Hernández

Lárez, informó que efectivos se han sumado, en las labores de resguardo y transporte, al despliegue que realiza el Consejo Nacional Electoral (CNE) de cara a la Cuarta Consulta Nacional Popular del 23 de noviembre.

"En cumplimiento del cronograma electoral para las elecciones IV Consulta Popular 2025, FANB apoya en acompañamiento, seguridad, custodia, resguardo y transporte al CNE para la fiesta democrática a celebrarse el 23 de noviembre en todo el territorio nacional", precisó a través de su cuenta en la red social Instagram.

Durante su programa Con Maduro + del lunes, el presidente de la República, Nicolás Maduro, informó que para esta consulta se han postulado más de 35.000 proyectos comunales, los cuales tienen que ver con los servicios públicos, la salud, la educación y otros.

Para este proceso, 8.508 Centros Electorales que serán habilitados, 2.518 son nuevos y serán propuestos por las voceras y los voceros de las comunas.



Canciller Gil:
"ONU afirma que ataques gringos son ilegales"



CIUDAD MCY | AGENCIAS
FOTO | ARCHIVO

Este miércoles el Canciller de la República Bolivariana de Venezuela Yván Gil reiteró la denuncia desde el país bolivariano sobre la ilegalidad de los ataques de EEUU en el Mar Caribe. En esta oportunidad se fundamentó en un informe emitido por la ONU donde se hacen tales señalamientos, asegurando que hay una abierta transgresión de las leyes internacionales.

En un mensaje a través de la red social Telegram, Yván Gil expresa: «Una vez más, expertos de la ONU instan al Gobierno de Estados Unidos a poner fin a los bombardeos contra pequeñas embarcaciones en el Mar Caribe y el Pacífico Oriental. Advierten que estos ataques son ilegales y podrían constituir crímenes internacionales, en violación de las normas fundamentales del derecho internacional de derechos humanos y de las leyes marítimas internacionales».

El informe al que hace referencia el canciller venezolano indica que los repetidos y sistemáticos ataques letales del ejército de los EEUU a embarcaciones en el Caribe y el Pacífico Oriental plantean graves preocupaciones sobre la comisión de crímenes internacionales.

«Estos ataques parecen ser ilegítimos llevados a cabo por orden de un gobierno, sin un proceso judicial o legal que permita el debido proceso legal» / Informe ONU

Como se ha informado oficialmente desde la Casa Blanca, el argumento de estos ataques es que se ejecutan contra presuntos narcotraficantes y una supuesta lucha contra los carteles de la droga a los que Estados Unidos ha designado como organizaciones terroristas.

Este informe de la ONU es tajante cuando reitera que: «La naturaleza repetida y sistemática de estos ataques -todos ellos ocurridos contra embarcaciones pequeñas sin un intento aparente de detener a los individuos o proporcionar pruebas concretas sobre por qué eran objetivos legales- genera serias preocupaciones sobre la comisión de posibles crímenes internacionales».

"TIERRA DE CACAO, ARTE Y SABOR"

II Salón Nacional de Chocoarte en Venezuela quedó instalado en Girardot

JUAN ZAPATA | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

De la mano de la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, en compañía del alcalde Rafael Morales, y con la participación de otras autoridades regionales, el II Salón Nacional de Chocoarte en Venezuela "Tierra de cacao, arte y sabor", abrió sus puertas en la Galería de Arte Municipal de la Alcaldía de Girardot.

Lilineth Mijares, directora de Cultura de la Alcaldía de Girardot, condujo la ceremonia en la que se presentaron diversas manifestaciones culturales propias del estado Aragua, a través de artesanos y artesanas que realizaron obras escultóricas de chocolate, además de otras expresiones artísticas como la danza, el teatro, la música, el canto, la poesía, la pintura y la fotografía.

Asimismo, indicó que son un total de nueve esculturas que artesanos aragüeños elaboraron para reflejar en ellas la identidad de su pueblo.

Por su parte, Cris Castillo, maestra chocolatera y coordinadora general del II Salón Nacional de Chocoarte, ofreció detalles acerca de la exposición, la cual nació como una idea de una clase de chocolatería y logró consolidarse luego de dos años de haberse planteado.

"Este salón nace porque en todo el mundo, en Europa, se celebran estas actividades. En Venezuela, nosotros somos pioneros aquí en Aragua", precisó Castillo.

Finalmente, agradeció el apoyo de la Alcaldía por prestar el espacio para instalar la exposición, e invitó al público en general a ser testigo de esta experiencia que estará disponible durante una semana.

> Este será un espacio para exhibir la identidad y bondad del pueblo aragüeño representada en el cacao



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festajes * Show/Somido * Alquiler de mobiliario * Decoración

02-424-309-010

@arcalsocial





Los ganadores de las competencias en el ámbito regional serán los representantes de Aragua en la fase nacional de la competición que se desarrollará en los estados Mérida, Trujillo y Táchira, con la participación de los 49.183 consejos comunales y 5.336 circuitos comunales del país.

Segunda fase de los III Juegos Deportivos Comunales 2025 arrancó en Aragua

» Esta gran fiesta del deporte, orientada a nivel nacional por el Presidente Nicolás Maduro a través del Ministerio del Deporte, y materializada en Aragua por la gobernadora Joana Sánchez, refuerza la misión de masificar la práctica deportiva en cada rincón

REINY MARTÍNEZ | CIUDADMCY
FOTOS | PRENSA IRDA

El Complejo Polideportivo «Los Samanes», ubicado en el municipio Girardot, se convirtió en el epicentro del talento emergente al albergar la segunda fase de los III Juegos Deportivos Nacionales Comunales 2025.

Esta etapa crucial reúne a la base del talento aragüeño: niños y jóvenes atletas de entre 7 y 14 años, quienes compiten en 28 disciplinas.

El objetivo principal de la convocatoria es la captación temprana y la conformación de la delegación que representará a la entidad en la élite nacional.



tantemente nos llama a la masificación deportiva», expresó el director.

Por su parte, William Carrillo, director de deporte del municipio Girardot, celebró la activa participación de los jóvenes, que compiten en 28 disciplinas, y subrayó que el evento busca «el campeón del municipio Girardot».

Finalmente, Carrillo indicó que la iniciativa se alinea con las directrices nacionales mediante el Plan de las 7 Transformaciones y el Plan de la Araguatidad.

«Tal como lo dicta nuestros planes, avanzamos en la dirección del deporte, unidos siempre de mano con los compañeros del IRDA. Aquí estamos, todo un equipo: entrenadores, profesores de educación física, dirigentes deportivos, trabajando por la consolidación deportiva en nuestro hermoso estado Aragua», puntualizó Carrillo.

La II Fase Intercircuito Comunal no solo cumple con el objetivo de seleccionar el talento que representaría a Aragua en la élite nacional, sino que también reafirma el compromiso de las autoridades regionales y municipales con la inclusión social y el desarrollo integral de la infancia y la juventud a través de la práctica deportiva.

La jornada representa un paso fundamental en la masificación deportiva del estado y tiene como objetivo principal la captación de la base de la pirámide deportiva.

Las competencias abarcan una diversidad de modalidades adaptadas a las edades de los participantes, incluyendo deportes como Béisbol Five, Kickball, Voleibol, Baloncesto, Fútbol Sala, Atletismo, Natación y deportes de combate como Judo, Lucha y Taekwondo.

Daniel Alfonzo, director de masificación del Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA), resaltó la importancia de esta convocatoria juvenil.

«Estamos desarrollando la fase

intercircuito comunal, donde estaremos seleccionando los mejores equipos, estas promesas de la juventud, quienes representarán a Girardot en la fase estadal que arranca el 14 de noviembre».

Al mismo tiempo, Alfonzo resaltó que el esfuerzo de captación y selección busca conformar una delegación aragüeña para los venideros Juegos Nacionales, que tendrán lugar del 5 al 20 de diciembre en los estados Mérida, Táchira y Trujillo.

«De esta forma, hablamos de unos juegos que vienen emanados gracias a nuestro presidente Nicolás Maduro, siendo apoyado y organizado por la ciudadana gobernadora Joana Sánchez, quien cons-



**FUNDA
PARQUES**
FUNDACIÓN DE PARQUES ARAGUA

Parque Acuático

MARACAY

J-30906229-6

